

Die Fachschaft Italienisch stellt sich vor

Italienisch ist nicht nur die Amtssprache Italiens, sondern auch die Sprache der Kunst, der Musik und der Gastronomie. Italienisch zu lernen bedeutet, in eine reiche Kultur einzutauchen, die von großer historischer Bedeutung ist.

Italienisch wird am Gutenberg Gymnasium als 3. Fremdsprache im Wahlpflichtbereich oder als 2. Fremdsprache für die Klasse 11s unterrichtet.

Wir arbeiten mit dem Buch „Ecco più“ (Cornelsen), aber auch mit Filmmaterial, Liedern und Lektüren, wir planen Theater- und Museumsbesuche oder führen Projekte (z.B. zum venezianischen Karneval) durch. Manchmal kochen wir auch italienische Gerichte zusammen, was allen immer Spaß macht.

Unsere SchülerInnen bekommen einen Einblick in die italienische Geschichte, Politik und Gesellschaft. Sie lernen italienische Kunst-, Musik- und Film-Szenen, italienische Bräuche, Feste und italienische Lebensweise kennen.

Wenn es möglich ist, bieten wir in der Sekundarstufe II eine Studienfahrt nach Italien an. Dort können unsere SchülerInnen das Gelernte praktisch anwenden und die italienische Geschichte und Kunst hautnah erleben. Bisher fanden Studienfahrten nach Neapel und zur Amalfi Küste, nach Rom, in die Toskana, nach Venedig und zum Lago Maggiore statt.



SchülerInnen basteln venezianische Masken



SchülerInnen stellen frische Pasta her